
Liebe Frau Krüger, 

 

wir sind sehr dankbar und froh über die Wende, die Tomatis nicht nur für unseren 

Sohn, sondern für die ganze Familie bewirkt hat.  

 

Unser Sohn kommt nun schon seit mehreren Jahren ohne Kopfschmerzen aus der 

Schule und auch seine Klagen über die extreme Lautstärke im Klassenraum sind 

„Schnee von gestern“. „Hyperakusis“ - so Ihre Einschätzung – hatten das Schulleben 

sehr beschwerlich gemacht – und das obwohl Schule unserem Sohn Spaß machte 

und er auch leistungsmäßig immer „vorne dabei war“. Die von Ihnen in Aussicht 

gestellte Möglichkeit, es im Klassenraum leiser finden zu können, waren für unseren 

damals 14jährigen Sohn von solch hohem Wert, dass er eine mehrtägige Fahrradtour 

gegen Tomatis tauschte. Eine absolut guter Tausch – wie sich schon nach dem 

ersten Hörblock bei Ihnen herausstellte. Es war nicht mehr zu laut im Klassenraum; 

unser Sohn kam ohne Kopfschmerzen aus der Schule!  

 

Es wurde von Tag zu Tag deutlicher, dass es keine kurzfristige Erscheinung war, 

sondern sich stabilisierte! Wie viel Energie und Sorgen diese dauernden 

Kopfschmerzen und Unzufriedenheit unseres Sohnes auch für mich bedeuteten, 

merkte ich, als diese Themen „gingen“: Ich fühlte viel mehr Energie, mehr Tatkraft 

und Lebensfreude - es war ein unbeschreiblich wohltuendes Gefühl der 

Erleichterung, ein Sack voll Steine, der abfiel!  

 

Wie wunderbar, dass uns die Beobachtungen und das Wissen verschiedener 

Menschen zu Ihnen und Tomatis geführt haben und Sie unserem Sohn und der 

ganzen Familie mit der Tomatis-Therapie so sehr haben helfen können. Ganz 

herzlichen Dank! 

 
 


